

同じ会社同士の車両の事故は、  
保険の対象外になります

連なって走行する場合は、  
車間距離を大きく空けるか、間に別車両を入れて走行しましょう

## 消防車同士が追突事故

先行車が停止したところ、後続車が追突  
後続車の前方不注意

- ◇同じ会社同士の車両の事故は、保険の対象外になります◇  
◇連なって走行する場合は、車間距離を大きく空けるか、間に別車両を入れて走行しましょう◇

2019/11/10(日) 9:00

9日前午前9時10分ごろ、徳島県の国道で、消防団の消防車に、役場分団の消防車が追突。消防団の車を運転していた男性分団員（50）が首に軽いけがを負った。補修工事のため片側交互通行となっていた橋の手前で先行車が停止したところ、後続車が追突した。2台は町内を巡回中だった。署は後続車の前方不注意が原因とみている。

## 士別 命綱付けず除雪中、転落、死亡

3階建てビルの屋上で除雪にあたっていた

ヘルメットはかぶっていたものの命綱をつけていなかった

- ◇ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう◇

2019年11月09日 19時27分

9日前午後1時半前、士別市の3階建てビルの屋上で除雪にあたっていた作業員の男性（42）が転落し、まもなく死亡しました。男性はヘルメットはかぶっていたものの命綱をつけていなかったということです。

## 信号交差点 緊急走行中のパトカーと車2台が絡む事故

赤色灯をつけてサイレンを鳴らしながら赤信号の交差点に進入

相手の27歳女性ケガ

- ◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかつたのでは？◇  
◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず…事故の可能性◇

2019/11/9(土) 21:30

9日前午前8時半すぎ、愛知県の信号のある交差点で、パトカーと乗用車が出合い頭に衝突。はずみで乗用車が右折待ちで停車していた対向車線の別の車にも衝突しました。この事故で、パトカーと衝突した乗用車を運転していた会社員の女性（27）が、足に軽いケガをしました。パトカーは別の交通事故の現場へ向かう途中で、赤色灯をつけてサイレンを鳴らしながら赤信号の交差点に進入したということです。